



Pièces	5 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	5301
Prix	849 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Co-exclusivité - Dans la charmante ville de La Colle sur Loup, nous vous proposons une maison rénovée alliant espace et confort. Située dans un secteur prisé, proches de toutes commodités permettant une vie familiale agréable et facile. Cette propriété est composée d'un séjour/salle à manger spacieux de plus de 50m², d'une cuisine semi-ouverte équipée, de trois chambres dont une de plain-pied pour accueillir toute la famille. Le bien comprend également un studio indépendant de 24 m², idéal pour créer une quatrième chambre, un espace de travail, un atelier ou même un petit appartement pour un ...

Co-exclusivity - In the charming town of La Colle sur Loup, we offer you a renovated house combining space and comfort. Situated in a sought-after area, close to all amenities, making family life pleasant and easy. This property comprises a spacious living/dining room of over 50m², a semi-open, fully-equipped kitchen, three bedrooms, one of which is on the ground floor, to accommodate the whole family. The property also includes an independent studio of 24 m², ideal for creating a fourth bedroom, workspace, workshop or even a small flat for a family member or guest. The house also boasts a ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

